
 

 

 

 

委員会(第 40回)における議論の総括 

 

 

 

１． 委員会からの検討指示事項に対する作業班検討結果について説明し、

検討状況について十分に共有された。次に挙げる事項が引き続き調査

していく課題となった。 

 

   - 隣接する他の無線システムの状況（FPUの諸外国での利用状況等） 

   - 端末への実装における問題点（MIMOアンテナ相関による端末実現

性への影響等） 

 

 

２． 2012 年から 700/900MHz 帯に移動通信システムを導入可能とするた

め、干渉調査を進めていくこととする。なお、今後のいろいろな状況

の変化があれば、その都度柔軟に取り入れて検討していくこととする。 
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